
size: 17”L x 11”H 

WARNING/AVERTISSEMENT:
• Keep all electrical items away from water./Gardez les appareils électriques loin de l’eau.
• For indoor use only. Do not use outdoors./Pour un usage à l’intérieur seulement. N’utilisez pas cet article à l’extérieur.

Printed in China
Imprimé en Chine

FEELING CONFIDENT? START YOUR NEXT PROJECT/CONFIANT? COMMENCEZ VOTRE NOUVEAU PROJET

• Visit Lowes.com for more information./Pour en savoir plus, visitez le site Lowes.com.

INSTALLATION OVERVIEW/VUE D’ENSEMBLE DE L’INSTALLATION

 KAYLON'S BAIT-N-TACKLE
KIOSQUE DE PÊCHE DE KAYLON

ITEM/ARTICLE #1292218/43325067

MODEL/MODÈLE #C51785

Thank you for purchasing this Carole Towne product. We’ve created these easy-to-follow instructions to ensure you spend your time enjoying the product instead 
of putting it together. But, if you need more information than what is provided here, please visit Lowes.com, search the item number and refer to the Guides &
Documents tab on the product’s page.

If the item is no longer for sale, or if you have any questions or problems, please call our customer service department at 
1-800-643-0067, 8 a.m. - 6 p.m., Monday - Thursday, 8 a.m. - 5 p.m., Friday, EST.

Nous vous remercions d’avoir acheté cet article Carole Towne. Nous avons rédigé des instructions faciles à suivre afin que vous puissiez assembler l’article sans 
tracas et en profiter le plus rapidement possible. Toutefois, si vous avez besoin d’informations supplémentaires, visitez le site Lowes.com, recherchez le numéro 
de l’article et consultez l’onglet « Guides & Documents » (guides et documents) sur la page de l’article.

Si l’article n’est plus en vente, ou si vous avez des questions ou des problèmes, veuillez communiquer avec notre service à la clientèle au 
1 800 643-0067, entre 8 h et 18 h (HNE), du lundi au jeudi, ou entre 8 h et 17 h (HNE) le vendredi.
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CARE AND MAINTENANCE/ENTRETIEN
Keep base of the product well ventilated. Do not cover the product with cloth, paper or any material not part of the product. 
Assurez-vous que la base de l’article est bien aérée. Ne le couvrez pas avec un linge, du papier ou tout autre objet.

ATTENTION/ATTENTION:
• Batteries are included. 
• When the product is not working or the sound is weak and distorted, the batteries need to be changed. 
• Keep packaging for reference since it contains important information.
• Les piles sont incluses. 
• Lorsque l’article ne fonctionne pas ou que le son est faible ou déformé, il faut remplacer les piles.
• Conservez l’emballage pour le consulter ultérieurement, car il contient des renseignements importants.

CAUTION/ATTENTION
• Not a toy. This is a Christmas display figure./Cet article n’est pas un jouet. Il s’agit d’un bibelot de Noël.
• Pull the figure out by holding the packaging material./Tenez le matériel d’emballage lorsque vous retirez le bibelot.
• Keep the box for storage when the season is over./Gardez l’emballage pour ranger l’article une fois la période des Fêtes terminée.
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PACKAGE CONTENTS/CONTENU DE L’EMBALLAGE

A B

SAFETY INFORMATION/CONSIGNES DE SÉCURITÉ
BATTERY USAGE/UTILISATION DES PILES:
• Do not use rechargeable batteries. Use only the batteries recommended. 
• Do not mix different battery types. Do not mix old and new batteries.
• Do not mix alkaline, standard (Carbon-Zinc), or rechargeable (Nickel-Cadmium) batteries. Remove batteries when product is not in use. 
• Remove non-working batteries from product and dispose of in accordance with the manufacturer’s recommendation. Do not attempt to recharge non- 
   rechargeable batteries. Batteries are to be inserted with correct polarity. 
• The supply terminals are not to be short-circuited. Do not dispose of batteries in fire, batteries may explode or leak. Replace all batteries of a set at the 
   same time. Clean the battery contacts and also those of the device prior to battery installation. Remove used batteries promptly. 
• N’utilisez pas de piles rechargeables. N’utilisez que les piles recommandées.
• Ne combinez pas différents types de piles. Ne combinez pas des piles usagées avec des piles neuves.
• Ne combinez pas des piles alcalines, ordinaires (carbone-zinc) ou rechargeables (nickel-cadmium). Retirez les piles lorsque vous n’utilisez pas l’article.
• Enlevez de l’article les piles qui ne fonctionnent plus et jetez-les conformément aux recommandations du fabricant. N’essayez pas de 
  recharger des piles non rechargeables. Veuillez insérer les pôles de la pile dans le sens approprié.
• Ne court-circuitez pas les points d’échange. Ne brûlez pas les piles; cela pourrait entraîner une explosion ou des fuites.
  Remplacez toutes les piles au même moment. Nettoyez les contacts des piles ainsi que ceux de l’article avant d’installer les piles.
  Retirez les piles rapidement une fois qu’elles sont déchargées.

HOW TO REMOVE "TRY ME" WIRE
• A "Try me" wire is connected to the back of the product. The "Try me" wire is designed for store display only.
  It does not damage the product to remove the wire.
• To remove the "Try me" wire, grip the wire and pull straight up.
Install or replace batteries only under adult supervision. To insert batteries, use Phillips screwdriver to unscrew 
and lift battery case cover at the bottom of product. Carefully insert 3 (AA) alkaline batteries. Replace the battery 
case cover and screw tightly.

1. 

2. 

NOTE: The batteries included with your purchase are for in-store demonstration purposes only and should be 
            replaced after purchase to ensure proper operation.
3. The switch can be set to two options:
    - ON activates the lights.
    - OFF for in-store demonstration purposes.

1. RETRAIT DU FIL « ESSAYEZ-MOI »
    • Un fil « Essayez-moi » est connecté à I’arrière de l’article. Le fil « Essayez-moi » est conçu à des fins de 
      présentation en magasin uniquement. Le retrait de ce fil n’endommage pas l’article.
    • Pour retirer le fil « Essayez-moi », agrippez ce dernier et tirez-le vers le haut.
2.  La supervision d’un adulte est nécessaire pour l’installation et le remplacement des piles. Pour insérer les piles, 
     dévissez, à l’aide d’un tournevis cruciforme, le couvercle du compartiment à piles qui se trouve sous l’article, puis 
     soulevez le couvercle. Insérez soigneusement 3 piles alcalines AA. Replacez le couvercle du compartiment à piles, 
     puis serrez la vis.

 REMARQUE: Les piles incluses servent uniquement à des fins de démonstration en magasin. Elles doivent être 
                       remplacées après l’achat pour assurer le bon fonctionnement de l’article.
3.  L’interrupteur peut être réglé à deux positions :
    - « ON1 » (marche) active la lumière.
    - « OFF » (arrêt) sert à des fins de démonstration en magasin.

TOOLS REQUIRED (NOT INCLUDED)/ OUTILS NÉCESSAIRES(non inclus):
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« OFF »
(arrêt)

« ON »
(marche)

open
ouvrir

lock
verrouiller
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